

Patrullas Mixtas de Los Ríos participaron de ciclo de capacitaciones

SEGUNDA VERSIÓN. En actividad abordaron temas jurídicos, de seguridad, leyes de tránsito y normativas, entre otros.

Redacción Diario Austral

Por segundo año consecutivo, el Departamento de Coordinación con la Seguridad Municipal (OS14) de Carabineros de la Prefectura de Valdivia, llevó a cabo una jornada de capacitación dirigida a los integrantes de las Patrullas Mixtas de los 12 municipios de la región de Los Ríos.

La actividad reunió a 56 participantes -entre jefes de seguridad, inspectores municipales y funcionarios de Carabineros-, y se desarrolló durante tres jornadas en la sede Valdivia de la Universidad San Sebastián (USS).

Durante el encuentro, do-

centes del área jurídica de la USS abordaron materias clave sobre las atribuciones y competencias de los inspectores municipales en procesos de fiscalización relacionados con faltas, delitos e incivildades, enfocándose en detenciones en flagrancia y principales ordenanzas municipales.

A su vez, el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) instruyó en técnicas de reducción e inmovilización, aplicación proporcional de la fuerza, niveles de actuación y legislación vigente.

En tanto, la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) expuso sobre la Ley de Tránsito y los delitos e infracciones más comunes co-

5 de julio del 2023, Valdivia fue la primera comuna donde se firmó el convenio entre municipio y Carabineros.

metidos por conductores.

Además, la Sección de Derechos Humanos de la Zona de Carabineros Los Ríos también participó, abordando temas como normativa nacional e internacional aplicable a pueblos indígenas, personas migrantes, NNA, personas con discapacidad y comunidad LGBTQ+, como también de principios sobre el uso de la fuerza y derechos fundamentales.

Finalmente, en primeros auxilios la capacitación fue rea-



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

LA SEGUNDA ETAPA DE CAPACITACIONES SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN.

lizada por el personal del Centro Médico de Carabineros de Valdivia.

La jornada concluyó con una ceremonia encabezada por el subprefecto de los Servicios de Valdivia, teniente coronel Carola Oyarzún, quien entregó distinciones a los participantes y valoró la labor desarrollada por las Patrullas Mixtas, que desde su creación han fortalecido la seguridad, logrando la recuperación de muchos espacios públicos y concretando detenciones por flagrancia, por incivildades e in-

fracciones, dando cumplimiento además a las principales ordenanzas municipales y contribuyendo directamente a la tranquilidad de los vecinos.

OS14

El suboficial mayor Sergio Álvarez, encargado del departamento OS14 de la Prefectura de Valdivia, presentó contenidos sobre patrullajes preventivos, análisis delictual para la focalización del trabajo territorial, factores de riesgo, normativa legal aplicable y medidas de seguridad.

Y en relación al objetivo principal de la actividad, Álvarez expresó que "lo más importante es mejorar las actuaciones conjuntas de Carabineros e inspectores municipales que componen las Patrullas Mixtas, creadas el año 2022 para fortalecer la seguridad".

En ese sentido, en julio del 2023 Valdivia fue la primera comuna en implementar este convenio en la región de Los Ríos; mientras que en abril del presente año, Corral fue la última comuna en sumarse a la iniciativa a nivel regional. 